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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 防災士について 

(1) ８月４日の大雨も念頭に、防災士にはどのような活動を期待し

ているのか。 

 (2) 令和６年度末までに、防災士数を１万２千人とする目標を掲げ、

市町とともに育成を進めているが、現在の進捗状況と対策を聞く。 

 

２ 災害ボランティア活動への支援について 

   ８月の大雨による発災直後に災害ボランティア本部を設置した

が、具体的にどのような活動の支援を行ってきたのか。 

 

３ 子どもや若者に対するスポーツの推進について 

   子どもや若者に対して、スポーツを推進していくことは大変重

要であるが、所見を聞く。 

 

４ ひきこもり支援拠点について 

能登や加賀に新たな支援拠点を設置し、地域においてきめ細か

な支援を提供するため、民間団体との連携を強化するとのことだ

が、支援拠点の設置時期と支援内容を聞く。 

 

５ 高橋川の整備について 

   高橋川で進めている河川改修の現在の進捗状況を聞く。 

 

６ 平等寺川の砂防堰堤について 

   長寿命化対策工事の進捗状況を聞く。 

 

７ 白山市鶴来地区の砂防堰堤の堆積土砂について 

   鶴来地区の砂防堰堤における堆積土砂除去の今後の予定を聞

く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

８ いしかわ師範塾について 

 (1) 今年度で開設１０周年を迎えたが、学生クラスの１期目から１

０期目までの受講者数の推移を聞く。 

 (2) 多くの受講者を獲得し、本県の学校現場に即戦力となる教員を

送り出していくためには、県内外へのＰＲ強化が必要だが、具体

的な対応を聞く。 
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